



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

| Gremium | am | TOP |
|----------------------------|------------|-----|
| Bezirksvertretung 8 (Kalk) | 19.03.2009 | |

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Fehlende Kapazität im Bereich der Mensa und Einbau einer Sprechanlage in der Katharina-Henoth-Gesamtschule

Herrn Bezirksvertreter Krems liegt ein Schreiben vor, in dem fehlende Kapazitäten in der Mensa der Katharina-Henoth-Gesamtschule und der Einbau einer Sprechanlage angesprochen werden.

Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Die Planung von Mensen erfolgt nach den Grundsätzen für die Aufstellung von Raumprogrammen für allgemein bildende Schule. Demnach ist die Größe des Speiseraumes mit 2/3 m² je Schüler/in pro Essplatz anzusetzen. Für die Berechnung ist die Zahl der tatsächlich am Essen teilnehmenden Schüler zu Grunde zu legen.

Nach einer statistischen Erhebung über die Beteiligung am Schülermittagessen in den Gesamtschulen ist von einer Quote von 3,5 % bis 10,7 % der Schüler auszugehen. Hinzuzurechnen sind Schüler, die nur zusätzliche Speisen kaufen, sich aber trotzdem in der Mensa aufhalten. Nach den Erfahrungswerten kann von einer Nutzung von höchstens 25 % der derzeit 900 Schüler ausgegangen werden.

Auch wenn diese auf 30 % ansteigen würde, wäre eine Fläche von 180 m² erforderlich und somit die Speiseraumgröße von 193 m² ausreichend.

Eine Erweiterung des Speiseraumes ist daher nicht erforderlich und auch nicht vorgesehen.

Die fehlende Sprechanlage wird durch die Gebäudewirtschaft der Stadt Köln nach Erstellung einer Kostenschätzung kurzfristig eingebaut.